





i"POLÍTICA DE ALIANZAS"! - *Esto dijo Sheinbaum sobre la incorporación de Murat y Pedro Haces a Morena

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que afiliaciones de políticos de la oposición, hoy en Morena, como el expriista Alejandro Murat, es parte de una política de alianzas que tiene el partido y apuntó a la necesidad de ganar elecciones.

"Para ganar una elección tú haces alianzas con personas, entonces yo recuerdo ahora en la campaña cuando fui a Sinaloa y se incorporaron algunas personas que firmaron, que no eran de Morena, yo les decía 'nosotros necesitamos una alianza muy grande para ganar la mayoría calificada', para poder hacer la reforma al poder judicial", afirmó.